

Secretaría de Previsión y Acción Social



Estímulos educativos 2022

La Asociación del Personal Jerárquico del Agua y la Energía, distingue anualmente a los estudiantes hijos de los afiliados y afiliadas que se destacaron por sus promedios más altos durante el año lectivo. De esta manera, no sólo se premia a los que obtuvieron los mejores resultados, sino que se trata de estimular a los que aún no lo han logrado para que se superen en el próximo año. A través de estos viajes fomentamos, además, la fraternización entre nuestros hijos. Luego de dos años de restricciones producto de la pandemia, durante los cuales tuvimos que compensar de otras formas la imposibilidad de encontrarnos, finalmente el pasado mes de diciembre pudimos retomar los viajes que nuestros niños y niñas esperaban con gran ansiedad.

El encuentro se realizó en Mar del Plata entre los días 2 y 6 de diciembre y los 53 ganadores de las delegaciones de Bahía Blanca, Centro Sudeste, Comahue, Corrientes, Formosa, La Rioja, Mendoza, Misiones, Santiago del Estero y Tucumán volvieron a reunirse acompañados por sus tutores. Un total de setenta y nueve personas participaron del viaje, incluyendo a los profes Ariel, Majo, Euge, Lucho y Gustavo, del **Fogón Recreación** que todos los años se encargan de la organización de las actividades.



La temática de este último año fue **ARGENTINA CREATIVA** y en torno de este eje se realizaron las diferentes actividades:

- Viernes 2** Por la mañana, recepción de las delegaciones. Por la tarde visitamos la playa La Perla. Por la noche se realizó la presentación de los grupos según las edades.
- Sábado 3** Día de playa en Punta Mogotes. Se realizaron varios juegos de recreación e integración según los grupos. Por la noche, baile de bienvenida.
- Domingo 4** Día de campo en el Parque AQUOPOLIS, y por la noche hubo juegos de pantalla y de mesa.
- Lunes 5** Día de playa en Punta Mogotes. Por la noche, paseo por la ciudad.
- Martes 6** Paseo de compras. Visita a la Playa Popular. Por la noche, velada de cierre.

Agradecemos a cada uno de los participantes, a los papis que confiaron en nosotros mandando a sus hijos y a los que acompañaron y se sumaron colaborando con nuestros niños y niñas, a las seccionales y personal administrativo de la Secretaría de Previsión y Acción Social por la coordinación del viaje y a los profes que año a año hacen que este evento sea maravilloso, y que a través del juego, transmiten a nuestros niños y niñas los valores del compromiso, el esfuerzo, la perseverancia, la humildad y por sobre todo el respeto.

Terminamos este viaje repletos de amor y con la sensación de reencontrarnos siempre ¡Gracias!

¡ATENCIÓN AFILIADOS!

Ningún trabajador ni dirigente de APJAE está pidiendo colaboraciones económicas de ningún tipo por whatsapp ni por mail.